
 

令和６年度 岩美町教育委員会１２月定例会 議事概要 

 

 

１．日 時  令和６年１２月２３日（月） １３時００分～１４時０５分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階 中会議室 

 

３．出席者  （委 員）小椋幸人 小谷節子 米村裕子 

（教育長）大西泰博 

（事務局）橋本次長 河上参事 福田係長 土師主任 

 

４．欠席者  （委 員）森本昌和  

 

５．概 要 

（１）教育長一般事務報告 

（教育長） 教育長の一般事務報告をご説明いたします。 

― 資料に基づき説明 ― 

 

ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

  

（２）議 事 

①議案第２８号 教育委員会所管職員の人事専決処分について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

議案第２８号について承認。 

 

（３）その他 

〇１２月定例会一般質問について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） ALTがさらに増えるということだが、系統表みたいなものを作られるのか。ま

た、不登校や問題行動のためのサポートルームはどう考えているのか。 

 

（事務局） 大まかなものではありますが、今岩美町でも作っているところです。サポートル

ーム的なところで言いますと、サポートルームと本来の趣旨が違うかもしれません



が、３人のうち１人が実際にサポートルームで話を聞いて心を落ち着かせて帰ると

か、そういった使い方もしています。 

 

（教育長） 他の自治体との連携とか、あるいは他の自治体がやっている取り組みなども参考

にして検討させていただきます。 

 

〇沖縄県国頭村児童交流事業（国頭村訪問）について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

〇岩美町振興公社解散に伴う岩美北小学校スクールバスの運行方法について 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

（委 員） 競争性の向上が見込まれるというのはどのような競争ですか。 

 

（事務局） 競争させることによって、価格の節約ができるのではないかというところです。 

 

   〇浦富海岸健康マラソンについて 

（事務局） ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

最後に、１月定例教育委員会の日程についてです。 

         １月２４日（金）１３時より開催します。 

 

以上で、１２月の定例教育委員会を終わります。 

 

（１４：０５閉会） 

 

 

 


